

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Dalam upaya peningkatan prestasi, manajemen dalam proses pelaksanaan adalah salah satu proses yang harus dilakukan. Pelaksanaan secara sistematis dengan merubah persepsi pola instan dalam sistem pelaksanaan. Hal ini berkaitan dengan persepsi yang dianut oleh beberapa kalangan olahraga yang berupaya menggapai prestasi secara instan. Pelaksanaan harus dilakukan dengan secara bertahap mulai dari usia dini dengan *club-club* sebagai fasilitator dalam pelaksanaan. Manajemen pelaksanaan yang baik dari sebuah *club* menjadi peran penting dalam upaya peningkatan prestasi atlet. Fungsi utama manajemen disini adalah untuk mengoptimalkan efisiensi sekaligus efektivitas pelaksanaan.

Salah satu *club* renang yang memiliki manajemen pelaksanaan bagi atlet renang sejak usia dini adalah *Club* renang Lumba-lumba Binjai. *Club* renang Lumba-lumba merupakan wadah olahraga Renang baik untuk atlet-atlet berprestasi maupun sebagai sarana sosial masyarakat. Sebagai *Club* renang Lumba-lumba tertua yang ada di kota Binjai, *Club* renang Lumba-lumba telah melakukan pelaksanaan dan melahirkan atlet-atlet handal sejak berdiri sejak tahun 2002 dengan mempergunakan berbagai aspek dalam manajemen klub seperti manajemen kepelatihan, pelaksanaan dan pada bidang umumnya.

Setelah beberapa tahun berkumpul secara informal, pada tahun 2002 Ucok Raden resmi mendirikan *Club* renang Lumba-lumba di Binjai, Sumatera Utara.

Club renang Lumba-lumba mengatakan kalau mereka adalah *Club* Renang Satu-satunya ada di Binjai sampai saat ini. *Club* renang Lumba-lumba merupakan *club* yang berisi atlet yang mencari prestasi dan wadah bagi orang yang ingin melakukan kegiatan olahraga sebagai hobi.

Prestasi-prestasi yang pernah di capai oleh *Club* renang Lumba-lumba dan atlet asuhannya antara lain: Juara 3 Kejurda Polo Air Junior di Medan pada tahun 2010, juara 2 Kejurda Gaya Bebas 400 M Ganti Perorangan di Medan pada tahun 2010, Materi pemain adalah Eprianto, Rinal Ahmad, Pada tahun 2005 Mengikuti POPNAS tahun di Medan. Materi pemain adalah Rinal Ahmad, Eprianto, Syahril Lintang, Ridwan.

Club renang Lumba-lumba menjalankan proses pelaksanaan dan kepelatihan mereka dengan kurang baik, hal itu terlihat pada kepengurusan *club* renang lumba-lumba yang saling merangkap, seperti pelatih menjadi pembina, sehingga *club* tersebut tidak berjalan dengan baik, banyak hal yang harus mereka benahi di dalam kepengurusan manajemen di *club* renang lumba-lumba tersebut.

Berdasarkan latar belakang masalah tersebut, peneliti tertarik untuk mengadakan penelitian lebih lanjut tentang pelaksanaan manajemen kepelatihan pada *club* Lumba-Lumba Binjai dengan judul :

“Pelaksanaan Manajemen Kepelatihan Pada *Club* Renang Lumba-Lumba Binjai Tahun 2012/2013

B. Identifikasi Masalah

Dari latar belakang masalah di atas dapat diidentifikasi masalah sebagai berikut:

1. Bagaimana perkembangan olahraga renang di Provinsi Sumatera Utara?
2. Bagaimana kepengurusan olahraga renang di Provinsi Sumatera Utara?
3. Bagaimana manajemen pelaksanaan atlet renang di Provinsi Sumatera Utara?
4. Faktor-faktor apa saja yang menyebabkan proses pelaksanaan manajemen kepelatihan pada *club* renang Lumba-lumba Binjai?
5. Bagaimanakah pelaksanaan manajemen kepelatihan pada *club* renang Lumba-lumba Binjai?
6. Bagaimanakah fungsi dan peranan Lumba-lumba bagi pelaksanaan dan perkembangan prestasi olahraga renang di Sumatera Utara?

C. Batasan Masalah

Melihat banyaknya masalah yang timbul dalam identifikasi masalah di atas, maka untuk memfokuskan sarannya peneliti melakukan pembatasan pada bagaimana pelaksanaan manajemen kepelatihan pada *club* renang Lumba-lumba Binjai.

D. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang dan pembatasan masalah diatas, maka perumusan masalah dalam peneliti ini adalah “Bagaimanakah Proses Manajemen Kepelatihan Pada *Club* Renang Lumba-lumba Binjai Tahun 2012/2013?”.

E. Tujuan Penelitian

Adapun yang menjadi tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui Proses Pelaksanaan Manajemen Kepelatihan Pada *Club* Renang Lumba-lumba Binjai Tahun 2012/2013”.

F. Manfaat Penelitian

Hasil penelitian diharapkan dapat memberikan manfaat sebagai berikut:

1. Mengetahui proses pelaksanaan manajemen pada *club* renang Lumba-lumba Binjai tahun 2012/2013.
2. Sebagai dasar klub-klub dan warga masyarakat untuk mengetahui proses pelaksanaan manajemen kepelatihan pada *club* renang Lumba-lumba Binjai tahun 2012/2013.
3. Sebagai bahan acuan kepada mahasiswa FIK yang ingin meneliti mengenai pelaksanaan manajemen kepelatihan sebuah klub olahraga.